

オンライン朝会「思索コンテスト」1／26

今日から3学期の読書旬間が始まります。図書館では、図書委員による本の紹介、先生たちのお話クイズ、給食とのコラボの本など、様々な展示の工夫があります。みなさんが楽しみにしている読書郵便も始まりますね。この機会に、いろいろな本に親しんでください。

さて、今日は「思索チャレンジコンテスト」の表彰を行います。全校から校長賞(最優秀)1名、学年ごとに校長賞(優秀)2名、入選6名が選ばれました。おめでとうございます。

思索コンテストは、「なぜだろう?」「どうしてだろう?」そういった「**問う力**は生きる力!という理念のもと、一人一人がテーマ(問い合わせ)に向き合い、思いを巡らせて、自分の考えを、自分の言葉で表現するものです。

5回目となる今回は、与えられたテーマについて、**自分の生活や経験と結びつけ、自分自身の視点をもって、掘り下げて、深く考えている**作品がたくさんありました。表現力においても、読み手の心に響くような、文章力と構成力が年々高くなっています。すごいことです。

何よりも、みんなが、自分事として捉えて取り組んでくれたことが、とてもうれしいです。

特に、今回、校長賞と入選のみなさんは、自分の思いや意見を論理的に書いていて、説得力がある鋭い内容でした。後日、学校ホームページに作品を掲載しますので、是非、読んで、自分の考えを深める参考にしてください。

ここでは、「校長賞(最優秀と優秀)」のみなさんと「入選」代表児童に表彰状をお渡しします。「入選」のみなさんは、教室で受け取ってください。

